



4 Pièces

99 m²

Réf. Z - 24039

890 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

NICE GAIRAUT : Dans domaine privé et sécurisé avec piscine, appartement 4 pièces de 99,64m² avec terrasse situé au premier et dernier étage au calme absolu et bénéficiant d'une jolie vue sur la mer et les collines. L'appartement est composé d'un spacieux séjour de plus de 45m² avec une cuisine moderne aménagée et équipée donnant accès à la terrasse de 40m² exposée plein sud et offrant une vue dégagée jusqu'à la mer, de trois chambres, de deux salles d'eau, et de toilettes séparées. L'appartement est vendu avec une cave et une place de stationnement. Rare sur le secteur !

NICE GAIRAUT: In private and secure domain with swimming pool, apartment 4 rooms of 99,64m² with terrace located on the first and last floor in absolute calm and enjoying a pretty view of the sea and the hills. The apartment consists of a spacious living room of more than 45m² with a modern fitted kitchen giving access to the terrace of 40m² facing south and offering a clear view to the sea, three bedrooms, two bathrooms, and separate toilet. The apartment is sold with a cellar and a parking space. Rare on the sector!

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS - CIMIEZ

52, Boulevard De Cimiez - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

